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Bordeaux, le 18 février 2019 

 

Monsieur le Maire-adjoint, 

 

L’Association des Riverains du Quartier Saint Genès a tenu son Assemblée Générale le 2 février 

dernier. A cette occasion, elle a renouvelé, renforcé et rajeuni son Bureau, composé dorénavant 

de dix membres, afin de garantir la pérennité de l’Association. Lors de cette réunion, outre les 

aspects relatifs à l’animation du quartier, plusieurs points sont revenus de façon récurrente. Ils 

concernent notamment : 

- La propreté du quartier 

Vous nous aviez annoncé une amélioration à compter de septembre 2018 or, après une embellie 

passagère, nous constatons une détérioration permanente. Les poubelles continuent d’envahir 

les trottoirs en dehors des jours de collecte, les dépôts sauvages sont réguliers en certains 

endroits, les déjections canines se multiplient et constituent un irritant majeur pour tous. Soumis 

aux mêmes taxes, nous nous étonnons de ne pas bénéficier du même niveau de service que le 

centre-ville. Alors que l’actualité montre que les différences de traitement ne sont plus 

acceptées par les citoyens, quel est votre plan d’actions sur ces différents points ? 

Nous avons également noté que les informations sur le changement des jours de collecte des 

bacs n’ont pas été diffusées dans certaines rues du quartier où les riverains continuent de sortir, 

en vain, les bacs verts le mardi soir et que d’autres directives ont été distribuées tardivement 

dans certaines rues, avec des erreurs !  Comment pensez-vous remédier à ce déficit 

d’information ?  

Quant à l’organisation de revues de propreté prévue par la Mairie, à la suite de l’initiative que 

nous avions impulsée le 15 juin 2018, elle semble restée lettre morte ! Nous préparons donc 

notre propre planning de revues de propreté et nous ne manquerons pas d’en diffuser les 

résultats.  



- Les conditions de stationnement 

L’attribution d’un quota d’heures gratuites pour les abonnés résidents, au profit de leurs famille 

et amis, paraît enfin devoir être mise en œuvre en juin prochain, et appelle quelques précisions 

sur ses modalités d’application. 

 

- La circulation 

Nous avons été très étonnés d’entendre l’un des consultants en charge de l’enquête sur la rue 

de Pessac, sembler remettre en cause les décisions qui avaient été annoncées. Dubitatifs, nous 

attendons les conclusions de cette enquête à laquelle nous avons participé, et surtout la 

confirmation de la décision politique annoncée en 2018 du maintien de la rue Saint Genès en 

sens unique.  

Nous restons également très attentifs à la mise en œuvre de la zone 30 dans notre quartier, 

annoncée pour 2019, au développement et à la sécurisation des pistes cyclables, à la mise en 

place de parkings à vélo et à motos. Pourriez-vous nous en adresser les plannings, rue par rue, 

pour 2019 ? 

Nous constatons aussi des travaux fréquents sur des chaussées récemment refaites ainsi que sur 

des angles de rue, alors que les trottoirs restent dans un état déplorable ! Nous observons que 

l’état des trottoirs et des rues est très différent d’un quartier à un autre. Qu’allez-vous faire pour 

remédier à cette situation ? Quelle concertation préside aux travaux au niveau du quartier ? 

 

Par ailleurs, nous avons été informés d’un chantier entraînant la suppression d’un garage et 

d’une quarantaine de places de parking, rue Succursale, dans le cadre d’un permis de construire 

accordé sur un dossier qui semble d’une véracité douteuse. Une de nos adhérentes vous a saisi 

directement de cette question. Quelles suites pensez-vous apporter à ce dossier ? 

 

Dans l’attente de vos réponses, nous vous adressons, Monsieur le Maire-adjoint, nos sincères 

salutations.  

 

Anne-Marie Monomakhoff  

Présidente de l’Association  

des Riverains du Quartier Saint Genès 


